



お お く す

校長 藤本 尚

平常授業が戻ってきました

子どもたちの元気な声に戻ってきました。あいさつをする声、友だちを呼ぶ声、笑い声、それぞれの思いを発表するために挙げた手。お互いを認め合いながら学ぶ学校生活が再スタートしています。

デルタ株に対応する改正ガイドラインを作成し給食も始めています。例えば、「黙食を徹底する」「教員はパネルスタンドを使い児童の食事を見守る」など、新しい項目を設けました。これらに沿って、教育活動を推進して参ります。



【10月・11月初めの行事予定】

| | |
|---------|--|
| 10/1(金) | 熱中症対策終了 |
| 4(月) | 7限目委員会（前期最終） |
| 6(水) | Jアラート試験放送 11時 |
| 11(月) | 大木中学校区登校指導 |
| 13(水) | 定時退校日 |
| 15(金) | 5・6年運動会係打ち合わせ |
| 16(土) | 三重県人権教育研究大会 |
| 17(日) | 分科会会場 |
| 18(月) | 5年生スポーツ協会出前授業 |
| 20(水) | 5年生 デイキャンプ みまもりたい一斉下校 14:30 |
| 25(月) | 7限目委員会（後期開始） |
| 26(火) | 水曜タイム 5限 14:25 下校 |
| 28(木) | 就学時健康診断 13:20 下校 |
| 29(金) | 運動会前日準備 1~5年 13:45 下校 6年 15:30 頃下校 |
| 30(土) | 運動会 (6:00 判断, その後メール配信) |
| 11/1(月) | 運動会代休 |

【熱中症状対策について】

1学期からネッククーラーの使用やスポーツドリンク持参OK, 1列登校を実施してきました。秋の気配が感じられるようになりましたので、10月1日（金）をもって今年度のこの対策を終了いたします。

【メディアコントロール週間について】

取り組み中の結果は、後日皆様にご報告いたします。さらに長太小学校の様子を11月25日にある大木中学校区学校運営協議会でも報告し、意見交流する予定です。ご協力よろしくお願ひします。

【津波避難訓練の延期について】

2学期の予定を再編成しています。今年度は避難先の一ノ宮小学校と予定を合わせたところ12月2日（木）に行い、今年度から1・4・6年で実施します。ご承知おきください。

【児童の送迎について】：特別な理由がない限り体育館北駐車場になっています。

保護者駐車場は、体育館北側駐車場です。病気やケガなど、特別な理由がある場合は、担任までお知らせください。よろしくお願ひします。



考えよう 家族みんなで スマホのルール

私たちは子供たちの
情報モラル育成に取り組みます

大木中学校区
学校運営協議会



文部科学省